Establecido en 1976

el Latino Semanal

Anne Hathaway revela que lleva cinco años sin tomar alcohol

Hathaway había reflexionado sobre la idea de dejar la bebida en su camino hacia los 40 años y la maternidad.

Véndalo Todo! **CLASIFICADOS** \$9.95 2 Semanas

Desde hace varios años Anne Hathaway había reflexionado sobre la idea de alejarse del alcohol en su camino hacia los 40 años y la maternidad.

La actriz de "El diario de la Princesa" finalmente reveló que lleva cinco años sin tomar tras sufrir una fuerte resaca en 2018. "Hay muchas otras co-

sas que identifico como logros. Normalmente no hablo de ello, pero llevo más de cinco años sobria", dijo a The New York Times en una entrevista re-

"Eso me parece un hito. Tener cuarenta años se siente como un regalo. El eje de la cuestión es que dudo en llamar a las cosas 'mediana edad' simplemente porque puedo ser una rigurosa de la semántica y podría ser atropellada por un automóvil más tarde





10 al 16 de Mayo del 2024

